
平成２８年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２９日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ３６番 古 市 三 久

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生について 知 事 復興・総合計画

課

「まち・ひと・しごと創生基本方針２０１５」に沿って、

地方創生にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋

ねたい。

二 復興・創生期間における復興の取組について 〃 〃

知事は、集中復興期間における復興の成果や課題を踏まえ、

復興・創生期間の復興にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

三 ＴＰＰについて

１ 牛肉等の関税収入の減少による本県の畜産振興対策への 農林水産部長 畜 産 課

影響を尋ねたい。

２ 国の農業への補助制度について、ＩＳＤＳ条項により締 〃 農 林 企 画 課

約国の投資家から提訴されないのか尋ねたい。

３ ＴＰＰ対策としての国の予算を活用し、大区画化などの 〃 農村基盤整備課

ほ場整備を進めた場合、どのような効果があるのか、県の

考えを尋ねたい。

４ 県は、耕作放棄地の固定資産税の課税強化について、耕 〃 農 村 振 興 課

作放棄地の解消にどのような効果があると考えているのか

尋ねたい。

５ 輸入米の流通増加に伴う影響と備蓄米保管後の売却に伴 〃 水 田 畑 作 課

う影響について、県の考えを尋ねたい。

６ 本県の飼料用米について、来年度と１０年後の生産面積 〃 〃

の目標を尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

７ 本県の主食用米と飼料用米について、１０年後の生産面 農林水産部長 水 田 畑 作 課

積比率の目標を尋ねたい。

８ 県産米の業務用向けの割合について、震災前後でどのよ 〃 農産物流通課

うに変化しているのか尋ねたい。

四 人口減少について

１ 人口減少対策として、婚姻率を上げるべきと思うが、県 こども未来局長 こども・青少年

の考えを尋ねたい。 政策課

２ 新婚世帯を対象とした県営住宅への優先入居について配 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

慮すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 婚姻率を上げるため、結婚に伴う住宅確保への経済的支 こども未来局長 こども・青少年

援が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。 政策課

４ 若者の県外流出防止策として、新規卒業者等の県内への 商工労働部長 雇 用 労 政 課

就職促進にどのように取り組んでいるのか、県の考えを尋

ねたい。

５ 県内の児童扶養手当を受給しているひとり親世帯のうち、 こども未来局長 児 童 家 庭 課

子どもが一人の世帯数と二人以上の世帯数を尋ねたい。

６ 県内の子育て世帯臨時特例給付金の対象児童数を尋ねた 〃 〃

い。

７ 県内の幼稚園就園奨励費補助金の受給者数と全幼稚園児 教 育 長 教 育 庁

に対する受給割合を尋ねたい。

８ 県は、保育士の確保にどのように取り組んでいくのか尋 こども未来局長 子育て支援課

ねたい。

９ 県は、民間保育所の保育士の処遇の改善にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 貧困対策について

１ 県内の平成２３年度以降の生活保護受給世帯数と全受給 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

世帯に占める高齢者世帯の割合を尋ねたい。

２ 県内の小中学生の学校給食費を無料化した場合、どの程 教 育 長 教 育 庁

度の経費が必要になるのか尋ねたい。

３ 小中学校の児童生徒を対象として実施されている就学援 〃 〃

助について、県内における震災前及び直近の受給者数と全

児童生徒に対する受給割合を尋ねたい。

４ 県内の年金生活者等支援臨時福祉給付金の対象者数を尋 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

ねたい。

５ スクールソーシャルワーカーについて、今年度の支援件 教 育 長 教 育 庁

数と主な支援内容を尋ねたい。

６ スクールソーシャルワーカーの増員を図るべきと思うが、 〃 〃

県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 介護について

１ 介護離職を防止する政策は、施設から在宅介護へシフト 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

する地域包括ケアシステムを進めてきたこれまでの政策と

矛盾すると思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 国の補正予算で県内に整備される特別養護老人ホームの 〃 〃

定員数と整備により待機は解消されるのか尋ねたい。

３ 県内における介護休業の取得状況と介護休業取得率の向 商工労働部長 雇 用 労 政 課

上に向けた県の取組について尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 介護職員の不足により入居者の受入れを制限している県 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

内の特別養護老人ホーム及び介護老人保健施設について、

施設数と制限人数を尋ねたい。

５ 県内の介護保険事業所について、今年度における新規指 〃 介 護 保 険 室

定件数と廃止件数を尋ねたい。

６ 介護職員処遇改善加算の対象とならない職員の処遇を向 〃 〃

上させるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 原発事故について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 福島第一原発の凍土遮水壁の効果について、県の考えを

尋ねたい。

２ 福島第一原発の凍土遮水壁を運用した際にどのようなリ

スクがあるのか尋ねたい。

３ 福島第一原発の護岸エリアに設けられた地下水ドレンの

水が汚染されている原因を尋ねたい。

４ 福島第一原発の１号機から４号機までの建屋内に滞留し

ている高濃度汚染水の総量と汚染レベルを尋ねたい。

５ 福島第一原発の建屋地下に滞留する汚染水を除去するま

でどのくらいの期間を要するのか尋ねたい。

八 木材利用の推進について 農林水産部長 林 業 振 興 課

１ 県は、林業の活性化に向け、公共施設の木造化の推進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、森林・林業の再生に向け、担い手の確保にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



２－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 原子力損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

避難者を受け入れている地域の住民に生じている日常生活

における負担についての精神的損害の賠償を東京電力に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 再生可能エネルギーについて 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、地中熱利用に関する技術開発をどのように支援して

いくのか尋ねたい。

十一 甲状腺がんについて 保健福祉部長 県民健康調査課

１ 甲状腺検査でこれまでに発見された甲状腺がんについ

て、多発しているという認識なのか尋ねたい。

２ 甲状腺検査の対象者でこれまでに一度も検査を受けて

いない人数を尋ねたい。

３ 県民健康調査における甲状腺検査以外の検査から甲状

腺がんと診断された人数を尋ねたい。

４ 県立医科大学における甲状腺がんの手術人数について、

原発事故前とその後の推移を尋ねたい。

十二 イノシシ対策について 農林水産部長 環境保全農業課

中山間地域におけるイノシシによる農作物等被害防止対

策について、県の考えを尋ねたい。


